
PROPOSED PMA OBJECTIVES RELATED TO THE GC DIGITAL STANDARDS  

OBJECTIFS PROPOSÉS POUR L'ENTENTE DE RENDEMENT CONCERNANT LES 

NORMES NUMÉRIQUES DU GOVERNEMENT DU CANADA  

 

(Le texte français suit) 

You can make the digital standards part of your work by including one or more commitments 

in your performance management agreement based on the following.  

• Actively apply the Digital Standards as described in the Digital Standards Playbook and 

contained within the Policy on Service and Digital   

• Support culture and mindsets needed for a modern, agile, effective and trusted government   

• Create multiple opportunities for stakeholders and target audience to inform our work   

• Build around research done directly with people using our products and services  

• Actively increase data literacy (the ability to identify, contextualize, analyze, and communicate 

data).   

• Leverage data and evidence to inform data-driven business decisions.   

• Commit to continuous learning on digital and data   

• Actively participate in communities of practice, events or groups that pertain to digital 

transformation   

• Attend events and learning offerings to expand digital knowledge    

• Read and engage with new policies, authors, and scholars on digital governance.  

Vous pouvez intégrer les normes numériques dans votre travail en incluant un ou plusieurs 

engagements dans votre entente de rendement sur la base des éléments suivants.   

• Appliquer activement les normes numériques telles que décrites dans les directives des normes 

relatives au numérique et contenues dans la politique sur le service et le numérique.  

• Soutenir la culture et les mentalités nécessaires à un gouvernement moderne, agile, efficace et 

digne de confiance.  

• Créer des opportunités pour les parties prenantes et le public cible afin d'informer notre travail. 

• Bâtir autour de la recherche effectuée directement avec les personnes utilisant nos produits et 

services.  

• Augmenter activement la littératie des données (la capacité d'identifier, de contextualiser, 

d'analyser et de communiquer des données).  

• Exploiter les données et les indices pour éclairer les décisions basées sur les données.  

• S'engager dans un apprentissage continu sur le numérique et les données.  

• Participer activement à des communautés de pratique, des événements ou des groupes liés à la 

transformation numérique.  

• Assister à des événements et à des opportunités d'apprentissage pour approfondir les 

connaissances numériques.  

https://www.canada.ca/en/government/system/digital-government/government-canada-digital-standards.html
https://www.canada.ca/fr/gouvernement/systeme/gouvernement-numerique/normes-numeriques-gouvernement-canada.html
https://www.canada.ca/fr/gouvernement/systeme/gouvernement-numerique/normes-numeriques-gouvernement-canada.html


• Lire et interagir avec de nouvelles politiques, auteurs et universitaires sur la gouvernance 

numérique. 

 


